

# FREE FUJITEC

メディア掲載実績



5月29日 共同通信

5月30日 産経新聞・埼玉新聞・愛媛新聞・中国新聞・中日新聞 他

## フジテック社外取締役選任巡り

### OB「元会長案に賛同を」

エレベーター大手フジテックの元執行役員ら九人が、創業家出身の内山高一元会長が推薦する社外取締役の選任案への賛同を呼びかける文書を株主に郵送したことが分かった。フジテックの現経営陣は別の社外取締役の選任案を提示しており、六月二十一日の定時株主総会に向けた支持集めの動きが活発化してきた。

フジテックを巡っては、大株主の香港ファンド「オアシス・マネジメント」が昨年、会社から内山氏に対する便宜供与の問題を指摘。今年二月の臨時株主総会でオアシスが推薦した社外取締役が四人選任され、内山氏は三月、取締役会の全会一致で会長職を解かれた。オアシスの影響を受ける

現経営陣は、定時総会に向けて現在の社外取締役五人と新任一人を候補として提案。一方、内山氏側は元官房副長官補の西川徹矢氏ら八人を株主提案している。文書は五月二十四日付。エレベーター事業は長期的管理が必要で「災害への対応や安全保障の観点からも、短期的な利益を目指すアクティビスト（物言う株主）の手に渡すわけにはいかない」と主張している。元社員ら約三百人も文書に賛同しているという。

送付した団体「フジテックの将来を考える会」の発起人で、元執行役員山城啓二氏（72）は「物言う株主が経営権を握り、経営ノウハウや社員の意欲が失われることを危惧している」と語った。

### フジテック社外取締役 元会長推薦案へ 賛同求める文書

元執行役員ら株主にエレベーター大手フジテックの元執行役員ら九人が、創業家出身の内山高一元会長が推薦する社外取締役の選任案への賛同を呼びかける文書を株主に郵送したことが29日、分かった。フジテックの現経営陣は別の社外取締役の選任案を提示しており、6月21日の定時株主総会に向けた支持集めの動きが活発化してきた。

フジテックを巡っては、大株主の香港ファンド「オアシス・マネジメント」が昨年、会社から内山氏に対する便宜供与の問題を指摘。今年2月の臨時株主総会でオアシスが推薦した社外取締役が4人選任され、内山氏は3月、取締役会の全会一致で会長職を解かれた。オアシスの影響を受ける

現経営陣は、定時総会に向けて現在の社外取締役5人と新任1人を候補として提案。一方、内山氏側は元官房副長官補の西川徹矢氏ら8人を株主提案している。

文書は5月24日付。エレベーター事業は長期的管理が必要で「災害への対応や安全保障の観点からも、短期的な利益を目指すアクティビスト（物言う株主）の手に渡すわけにはいかない」と主張している。元社員ら約300人も文書に賛同しているという。

送付した団体「フジテックの将来を考える会」の発起人で、元執行役員山城啓二氏（72）は「物言う株主が経営権を握り、経営ノウハウや社員の意欲が失われることを危惧している」と語った。

# 6月2日 日本テレビ



# 6月2日 TBS

TBS NEWS DIG  Powered by JNN

検索

ニュース

深掘りDIG Originals

LIVE・動画 

天気防災

地域

新着

国内

国際

コロナ

経済

暮らし・マネー

話題・グルメ

エンタメ

スポーツ

## フジテック 元会長内山氏「会社は危機的状況」香港ファンドからの主導権の奪還に意欲

経済



TBS TBSテレビ

2023年6月2日(金) 19:58

現在およそ10%の株式を保有する内山氏は、オアシスが主張した会社から内山氏への便宜供与について「虚偽の情報だ」と強く反論したうえで経営を正常化するためには、今月21日の株主総会で自らが選んだ8人の社外取締役候補の選任が必要だと訴えました。

フジテック元会長 内山高一氏

「会社は危機的な状態にあると思っています。この状況から脱するためには今回の株主提案を承認していただくことがフジテックには必要です」

さらに内山氏はフジテックのエレベーターは空港や防衛施設などに広く導入されており、遠隔で操作ができることから「海外に買収されると経済安全保障上の問題も出てくる」とも指摘して、オアシスが主導する経営に強い懸念を示しました。

今月21日の株主総会ではオアシスも賛同する会社側の提案と内山氏の提案のどちらが株主の賛同を得られるかが焦点で、双方による委任状争奪戦に発展する可能性が高まっています。

# 6月2日 よみうりテレビ



# 6月2日 産経新聞・Yahooニュース・まいどなニュース 他

## フジテック元会長「経営正常化させたい」 経営と創業家で深まる対立

6/2(金) 18:14 配信 0  

 産経新聞



日本外国特派員協会にて記者会見する記者会見するフジテック元会長の内山高一氏 = 2日午後、東京都千代田区 (今仲信博撮影)

エレベーター大手フジテックの創業家出身の内山高一元会長は2日、東京都内で記者会見し、21日に開かれる同社の株主総会に向けて取締役選任などを求める株主提案をしたことについて「経営を正常化させ、真の株主価値を取り戻したい」と改めて主張した。

内山氏は、同社株を約17%保有する香港投資ファンド「オアシス・マネジメント」が「取締役会を支配している」と批判。「お客さまらは会社が危機的状態だと思っている。この状況から脱するためにも株主提案を承認してもらわなければならない」と強調した。

**YAHOO!** ニュース IDでもっと便利に新規取得  
JAPAN ログイン  誰でもZOZOTOWNが+10%お得に

キーワードを入力 | 

トップ 速報 ライブ 個人 オリジナル みんなの意見 ランキング  
主要 | 国内 | 国際 | 経済 | エンタメ | スポーツ | IT | 科学 | ライフ | 地域

## 「創業家vs香港ファンド」対立のフジテック 創業家側が海外企業買収による「経済安全保障上の問題」指摘、株主提案承認に向け意欲

6/3(土) 18:50 配信 3     

 まいどなニュース



エレベーター大手「フジテック」の内山高一元会長 = 6月2日、東京都内

海外のアクティビスト(モノ言う株主)と創業家側で、経営権を巡る争いが続いているエレベーター大手「フジテック」。創業家出身で3月に会長職を解かれた内山高一氏が6月2日、東京都内で記者会見を開き、海外企業の買収によって情報流出などのリスクが高まると指摘した。内山氏側は今月下旬の株主総会に向け、独自の社外取締役選任などを求める株主提案をしており「経営を正常化させたい」と意欲を見せた。

# 6月2日 時事通信・京都新聞・東奥日報 他

## フジテックは「危機的状況」

元会長、ファンド支配で



日本外国特派員協会で講演するフジテック元会長の内山高一氏。2日午後、東京都千代田区

ファンド支配  
「危機的状況」  
フジテック元会長

エレベーター大手フジテック元会長の内山高一氏が2日、東京都内の日本外国特派員協会で講演し、香港ファンドが支配する現在のフジテックは「危機的状況」に陥っており、脱却には「(自身による)株主提案の承認が必要だ」と訴えた。内山氏は21日の株主総会に向けて独自の社外取締役選任案を提示しており、主導権の奪還を目指す。

フジテックの現経営陣には香港ファンド「オアシス・マネジメント」が社外取締役を送り込み、内山氏は3月に会長職を解かれた。

エレベーター大手フジテック元会長の内山高一氏が2日、東京都内の日本外国特派員協会で講演し、香港ファンドが支配する現在のフジテックは「危機的状況」に陥っており、脱却には「(自身による)株主提案の承認が必要だ」と訴えた。内山氏は21日の株主総会に向けて独自の社外取締役選任案を提示しており、主導権の奪還を目指す。

「内部留保が多く、配当性向が高かったことで狙われた」と述べ、短期的な利益追求が目的だと主張。成長には中長期の観点の戦略が必要だと強調した。

オアシスはフジテックから内山氏への便宜供与を指摘しているが、内山氏は「偽りの情報を流している」と反論した。